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No. 受付月日 種類 提出者 件名 町の回答 処理月日

1 4月8日 陳情 塩ノ岐区長 町道の舗装劣化に伴う舗装打替え

小林・塩ノ岐線につきましては、平成２６年度に破損ヵ所の打替
えを行っており、ポットホールにつきましても随時補修を実施して
いるところです。冬期間の除雪等で、新たな破損ヵ所が発生してい
る状況は町でも把握しており、４月１６日～６月１９日までの予定
で現在道路の補修工事を行わせていただいております。工事期間中
はご迷惑をおかけしますが十分注意の上通行されるようお願いしま
す。

5月8日

2 4月9日 要望 黒谷区長 前沢川砂防ダム新設のお願い

当該ヵ所につきましては、堆積土砂が上流部まである状態であ
り、林道にも流入している状況にあります。

山林・林道への土砂流入・浸食防止には要望をいただきました砂
防ダムの新設は必要であると考えております。当該ヵ所は砂防指定
地でありますので、県当局に砂防ダムの設置を早急に要望いたしま
す。

5月13日

3 4月27日 陳情

只見町明和地区区
長連絡協議会長
等

県道「小林・宮下停車場線」狭隘
区間の拡幅改良のお願い

当該県道につきましては、坂田・布沢地区内を通る重要な生活道
路として防雪工や拡幅工を地域の皆さまと要望してまいったところ
であります。

また、只見・金山・昭和の３町村で構成する県道改修促進同盟会
の中でも改良の要望をしております。陳情いただきました３ヵ所に
つきましても、早期の危険ヵ所解消に向け関係機関に要望してまい
ります。

5月11日

4 6月16日 陳情 布沢区長
太田地区の山崩れ防止対策を緊急
にお願いしたい件

平成２７年６月１９日に現地調査を行った結果、当該崩落箇所は
融雪時の雪崩による急傾斜地に植生している広葉樹の根ぶくれに起
因する表層的な崩落で、崩落箇所の上部及び周辺部にはクラック等
の異常は見られませんでした。

また、なだれ柵工の基礎部にも滑動等の異常は見られなかったこ
とから、地すべり性崩壊ではないと判断されます。

当箇所はなだれ防止保安林であり、福島県南会津農林事務所が平
成３年度に治山工事を実施していることから、今後も引き続き関係
機関と連絡調整のうえ現地の経過観察を行うとともに、崩落物が河
川機能の支障とならないよう河川管理者とも調整をしてまいりま
す。

7月10日

5 7月15日 陳情
人口減社会を生き
る只見町民の会

役場庁舎建設の構造計画変更を求
める陳情

役場新庁舎建設工事の入札が不落となった結果を受け、その要因
を分析するとともに、１４億円の予算の範囲内で再度入札を執行す
べく設計の一部見直しを進めておりますのでご理解をお願いしま
す。

また、請願書採択の趣旨を重く受け止め、今般の工事におきまし
ても総費用や施工方法及び工期等の諸条件を踏まえ十分検討いたし
ております。

11月5日

6 7月13日 要望 明和地区区長会 明和地区林道改修等のお願い

今回要望をいただきました、林道「三沢線」につきましては、平
成２８年度に補修を計画しております。

また、林道「下山森戸沢線」につきましても、今年度に敷砂利を
実施いたします。

なお、舗装化につきましては、次年度以降に補助事業を要望しな
がら検討したいと考えておりますので、ご理解のほどよろしくお願
いいたします。

7月31日

7 7月23日 要望 布沢区長
川和久橋の修繕・改善策等の対策
について

要望をいただきました箇所は、添付写真および現地確認により通
行する上で、また越冬するのに非常に危険で早急な対応が必要と認
識しました。

９月補正予算で、農業施設整備事業集落補助金により修繕等を行
えるよう予算確保に努めます。

8月18日

8 11月5日 要望
只見町木材活用協
議会

地方創生事業等に関する要望につ
いて

地域活性化・地域住民生活等緊急支援交付金（地方創生先行型）
先駆的事業分（タイプⅠ）につきましては、他の地方公共団体の参
考となる先駆的事業が対象となり、地域経済分析システム
（RESAS）や重要業績評価指標（KPI）が必要となることから、採択
が非常に難しい状況であります。

なお、要望頂きました事業内容につきましては、今後個別に既存
の各種補助事業等での実施が可能か検討したいと考えておりますの
でご理解とご協力をお願いします。

11月20日

9 12月21日 陳情 亀岡区長
新亀岡集会施設への道路除雪等に
関する陳情について

陳情の件につきましては、集会施設の利用に支障が出ないように
町道でなくとも除雪路線に組入れて除雪を行っております。また、
除雪作業で破損等が発生した場合は、町道と同じく雪消え後に補修
を行う考えでおります。

集会施設は、地域のコミュニティ育成の場として大切な施設です
ので通年利用できるよう除雪を行い、道路等の施設についても、中
山間事業で県が施工し町に移管しておりますので適切な管理に努め
てまいります。

4月4日

10 2月2日 要望 布沢区長
大田宮橋の橋梁の床板改修を急務
にお願いしたい件

当該橋梁は町道橋では無いため、地区の管理により供用いただい
ておりますが、今回どのような経緯で修繕する事ができなくなった
のか聞き取り調査を行わせていただき、その上で関係者の皆様の合
意を得ながら取り組みについての是非を判断させていただきたいと
思いますので、ご理解とご協力をお願いします。

2月19日

11 3月1日 要望
只見町PTA連絡協議
会長

図書館の設置について

図書館は、人づくりと地域づくりの拠点施設でもありますので、
町としても要望趣旨に沿えるよう努力してまいります。

3月22日


